

## **ABSTRAK**

**Resa Sulistiani, NIM. 3403190033. “Pengaruh Pengelolaan Keuangan Daerah Terhadap Kualitas Laporan Keuangan (Suatu Studi Pada Dinas Penanaman Modal dan Pelayanan Terpadu Satu Pintu Kota Banjar)”. Dibawah bimbingan Dede Abdul Rozak,S.E.,M.M (Pembimbing I) dan Dendy Syaiful Akbar,S.E.,M.Si. (Pembimbing II).**

Penelitian ini difokuskan pada Pengaruh Pengelolaan Keuangan Daerah Terhadap Kualitas Laporan Keuangan (Suatu Studi Pada Dinas Penanaman Modal dan Pelayanan Terpadu Satu Pintu Kota Banjar).

Permasalahan yang dihadapi dalam penelitian ini meliputi : 1]. Bagaimana pengelolaan keuangan daerah pada DPMPTSP Kota Banjar?; 2]. Bagaimana kualitas laporan keuangan daerah pada DPMPTSP Kota Banjar?; 3]. Bagaimana pengaruh pengelolaan keuangan daerah terhadap kualitas laporan keuangan pada DPMPTSP Kota Banjar?. Penelitian ini bertujuan untuk memahami, mengetahui dan menganalisis 1]. Pengelolaan Keuangan Daerah pada DPMPTSP Kota Banjar; 2]. Kualitas Laporan Keuangan pada DPMPTSP Kota Banjar; dan 3]. Pengaruh Pengelolaan Keuangan Daerah Terhadap Kualitas Laporan Keuangan pada DPMPTSP Kota Banjar. Dalam penelitian ini menggunakan data primer dan data sekunder. Data primer dalam penelitian ini diperoleh dari wawancara dan jawaban responden melalui kuesioner yang disebar. Data sekunder dalam penelitian ini diperoleh dari data yang sudah ada seperti struktur organisasi dan penjelasan atau gambaran umum organisasi. Metode yang digunakan dalam penelitian ini yaitu metode deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Sedangkan untuk menganalisis data yang telah diperoleh digunakan Koefisien Korelasi Sederhana, Koefisien Determinasi, Analisis Regresi Linier Sederhana dan Uji Hipotesis menggunakan Uji Signifikansi (Uji t dan Uji F). Hasil dari penelitian ini dan pengolahan data menunjukkan bahwa pengelolaan keuangan daerah berpengaruh positif dan signifikan terhadap kualitas laporan keuangan.

**Kata Kunci : Pengelolaan Keuangan Daerah dan Kualitas Laporan Keuangan**

